

movimiento de solidaridad con el pueblo chileno y los asilados en la provincia del chaco

acazos

Un grave acontecimmento tuvo lugar el día 29 de nov. ppdo.—Uno de los miemboros de la Comisión, Armando Sosa Mena, fué esperado en su propio automóvil // white addita me estacionado en pleno centro de Resistencia por dos individuos // que se habían escondido dentro de él.—Encañonándolo con un revólver lo max obligaron (eran las 21:30 horas) a trasladarse a un lugar apartado de la ruta que conduce de Resistencia a Antequeras.—En un desvío lo bajaron, y procedieron a golpearlo y a xixxx insultarlo, haciendo remencia a su posición en favor de los asilados chilenos.—Procediron a marcarle con un hierro /// candente la hoz y el martillo en el pecho.—Providencialmente, y cuando pen—/ saban atarlo para seguir el tratamiento, apareció un auto que iluminó en for ma camual la escena.—Los delincuentes precedieron a fugarse en una auto que se encontraba en las inmediaciones ,no sin que antes uno de xexx ellos procediera a tirarle una puñalada que felizmente solo alcanzó la camisa pero / que pudo ser mortal.—Los diarios Norte y el El Territorio, locales, comentaron extensamente el tema al día siguiente.—